



長門の話題

Topics

最後の花尾山登山

峰に響け、ぼくらの校歌

5月10日(日)、大畑小学校で30年以上続いて行っている伝統行事、花尾山登山が行われ、先生や児童のほか、保護者や地域住民ら約70人が参加しました。大畑小学校は来年の春に閉校することが決まっております、今回はその記念事業のひとつとして実施されました。この日は、晴天に恵まれ、



山頂にたどり着いたときには皆汗だくになっていました。山頂の草は、事前に保護者によって、「大畑小フノ」(布野校長)という文字に刈られており、その文字の上で記念撮影をしました。そして、児童は思い出に残るよう元気よく校歌を歌いました。お昼にはみんなで仲良く弁当を食べました。その後、大声大会やゲーム大会が行われ、参加者は山頂での楽しい時を過ごしました。



通向岸寺で鯨回向

受け継がれる鯨への感謝

4月29日(水)、通の向岸寺で鯨回向が行われました。鯨回向は、捕獲した鯨の霊を慰めるために、300年以上前から続いている伝統行事で、毎年鯨漁の終わるこの時期に行われています。

南野市長は、「捕鯨の廃絶した後も鯨回向を続けている所は全国に例を見ず歴史的・

文化的価値は極めて貴重。大切に継承して来られた皆さまの篤い心に深く敬意を表します」とあいさつをされました。そして通鯨唄保存会による「通鯨唄」が奉納された後、向岸寺住職らによる法要が営まれ、この日集まった地元関係者など多くの参列者が焼香をして鯨の霊を慰めました。



美しい砂浜とハマユウを守ろう!

日置農高生徒が海岸清掃

5月1日(金)、日置農業高校の全校生徒185人が、二位ノ浜で清掃活動を行いました。この活動は山口県の天然記念物であるハマユウの保護とゴミを分類調査することにより環境保全の意識を高めようと毎年行われているものです。まず仙崎海上保安部から諸

注意があり、その後生徒たちは砂浜のゴミを拾ったり、ハマユウ群生地の草刈りを行いました。作業開始から約1時間半後には清掃活動が終わり、美しい砂浜がよみがえりました。その後、バーベキューによる昼食会を行い交流を深めました。



平和への誓いを新たに

長門市戦没者追悼式

5月19日(火)、ながと総合体育館で平成21年度長門市戦没者追悼式が行われ、遺族をはじめ関係者約330人が出席しました。

南野市長をはじめ来賓の方々が追悼の言葉を述べた後、出席者一人ひとりが祭壇に献花を行い戦没者の霊を慰めました。



滝坂神楽舞保存会が文化庁から「選択書」

国の選択無形文化財に

5月11日(月)、県指定無形民俗文化財「滝坂神楽舞」が、今年3月に文化庁の「記録作成等の措置を講ずべき無形の民俗文化財」に選択され、滝坂神楽舞保存会(粟畑一雄会長・会員約20人)に対する文化庁の「選択書」の伝達が市役所市長室で行われました。

南野市長から選択書を受け取った粟畑会長は、「大変ありがたく、身の引き締まる思い。この伝統文化を守るため地域をあげて取り組んでいきたい」と喜びを語りました。滝坂神楽舞は、毎年11月2日の夜から翌朝まで地区の「黄幡社」の拝殿で奉納されます。



支払え詐欺防止の山口銀行長門支店に感謝状

窓口の女性職員がお手柄

5月8日(金)、長門警察署が支払え詐欺(架空請求)の被害を未然に防止したとして、山口銀行長門支店に感謝状を贈りました。市内に住む女性が架空請求で同支店を訪れた際に、窓口の女性職員が支払え詐欺だと気付き、未然に被害が防止されたものです。